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ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZENOVE DE NOVEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM. 

 

 Aos dezenove dias do mês de novembro de dois e vinte e um, às nove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 37ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício S/N, da 120ª CIA de Polícia 

Militar de Carandaí, enviado ao Senador Rodrigo Otávio Soares Pacheco, solicitando emenda 

parlamentar para aquisição de uma viatura modelo 4x4, para atendimento ao projeto de Patrulha 

Rural. Ofício S/N, da 120ª CIA de Polícia Militar de Carandaí, enviado ao Senador Rodrigo 

Otávio Soares Pacheco, solicitando emenda parlamentar para aquisição de uma viatura modelo 

cofre, para atendimento ao projeto de Policiamento Ostensivo Geral. Ofício 371/2021, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei Complementar 204/2021 – Altera 

dispositivos da Lei Complementar nº. 50, de 10 de outubro de 2006, que institui o Código de 

Obras do Município de Carandaí. Ofício 384/2021, dos Vereadores Luiz Antônio e Virgínia, 

apresentando a Emenda Supressiva 1 e a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 617/2021 

– Cria o programa municipal de incentivo à análise e correção do solo – PROMASOLO, de 

Carandaí. Ofício 385/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, apresentando a 

Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 2293/2021 – Autoriza o município a firmar com a 

Associação dos Municípios da Microrregião da Mantiqueira - AMMA. Ofício 386/2021, do 

Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando o Projeto de Lei 620/2021 – Dispõe sobre o 

Programa Saúde Transparente, que visa tornar público, na internet, a listagem de espera dos 

pacientes que aguardam por consultas (detalhadas por especialidade), exames, intervenções 
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cirúrgicas e outros procedimentos nos estabelecimentos da rede pública de saúde do município, 

e da outras providências. Ofício 387/2021, do Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, 

apresentando o Projeto de Lei 621/2021 – Altera dispositivo da Lei 2201, de 16 de março de 

2016, e contém outras providências. Ofício 388/2021, do Vereador Israel Luiz Baeta Alves de 

Souza, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2284/2021 – Altera dispositivo 

da Lei 2201/2021, de 16 de março de 2016 e contém outras providências. E-mail do PROCON 

Municipal de Carandaí, apresentando minuta de ofício a ser encaminhado ao Ministério 

Público do Estado de Minas Gerais, sobre Representações enviado à operadora de telefonia 

celular Telefônica Brasil S/A (Vivo). Indicação 189/2021, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 

190/2021, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 191/2021, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 131/2021, do Vereador Israel. Requerimento 132/2021, do Vereador Marcos 

Felipe. Requerimento 133/2021, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 134/2021, da 

Vereadora Virgínia. Requerimento 135/2021, do Vereador Israel. Requerimento 136/2021, do 

Vereador Israel. Requerimento 137/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 138/2021, do 

Vereador Felipe Costa. Requerimento 139/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

140/2021, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento141/2021, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. Requerimento 142/2021, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. Representação 41/2021, do Vereador Luiz Antônio. Moção de 

Aplausos 16/2021, da Vereadora Virgínia. Moção de Aplausos 17/2021, do Vereador Éder. 

Moção de Aplausos 18/2021, do Vereador Valério. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente encaminhou o Projeto de Lei Complementar 204/2021, 

às Comissões de Legislação Justiça e Redação, e Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Encaminhou a Emenda Supressiva 1 e a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 

617/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, e de Agricultura, Pecuária, 

Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. Encaminhou a Emenda Aditiva 1 ao Projeto de 

Lei 2293/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 

620/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 621/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2284/2021 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Por fim, o Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 
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correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador 

Luiz Antônio, no uso do art. 169, § 2º, do Regimento Interno, solicitou a dispensa dos 

interstícios legais à votação da Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 2293/2021, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião pelo período de 15 minutos para 

que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação emitisse seu parecer. O Vereador Luiz 

Antônio, que havia se retirado para confeccionar parecer, retornou ao plenário alegando que 

havia sido agredido pelo Vereador Felipe Costa, que negou a acusação. O Presidente questionou 

o Vereador Luiz Antônio quanto à necessidade de acionar a Polícia Militar para que a ocorrência 

fosse registrada, esse dispensou tal providência. A reunião foi retomada após os fatos. Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 614/2021 – Dá denominação a logradouro no Bairro Jaime 

Santos e dá outras providências. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei 614/2021 – Dá denominação a logradouro no Bairro Jaime Santos 

e dá outras providências. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Pedro Marconi, utilizando-se do art. 215 do Regimento Interno, 

solicitou vista à Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 2293/2021 – Autoriza o Município a 

firmar convênio com a Associação dos Municípios da Microrregião da Mantiqueira – AMMA, 

inicialmente, foi recusada pelo Presidente. Assim sendo, o Vereador Pedro Marconi requereu 

sobrestamento, de acordo com o art. 216 do Regimento Interno. O Vereador Israel, no uso do art. 

245, II, do Regimento Interno, sugeriu que o Vereador Presidente da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação concedesse uma breve explicação do teor do Projeto de Lei em questão. Após 

a explicação feita pelo Vereador Luiz Antônio, o Presidente decidiu por acatar o pedido inicial 

do Vereador Pedro Marconi, concedendo vista pelo prazo regimental. O Presidente consultou o 

Plenário quanto à votação em bloco das proposições, sendo aprovada por unanimidade. 

Indicação 189/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de limpeza em lote e 

manutenção em rua do Bairro Centro. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação 190/2021, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

identificação com placas de trânsito em frente à Escola Estadual Francisco do Carmo. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 191/2021, do Vereador Marcos 

Felipe, apontando a necessidade de colocação de braço com luminária em rua do Distrito 
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Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

131/2021, do Vereador Israel, solicitando que sejam convidados o Comandante da 120ª PM de 

Carandaí e a Coordenadora do Serviço de Trânsito do Município, para reunião da Comissão de 

Segurança Pública dia 26/11/2021, às 10h30. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 132/2021, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre o Fundo Municipal de Meio Ambiente. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 133/2021, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando o envio de cópia do Projeto de Emenda a LOM 35/2021 ao Conselho Municipal de 

Saúde. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 134/2021, 

da Vereadora Virgínia, solicitando ao Poder Executivo informações sobre o Programa 

Digitaliza Brasil. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

135/2021, do Vereador Israel, solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do 

Projeto de Lei 2294/2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 136/2021, do Vereador Israel, solicitando ao Poder Executivo informações 

sobre eventos que tiveram a participação da Secretaria Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e 

Turismo. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

137/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações para 

instrução do Projeto de Lei 2284/2021. Em única discussão e votação, foi reprovado por 6 votos 

contrários e 5 votos favoráveis. Requerimento 138/2021, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 2294/2021.Em 

única discussão e votação, foi reprovado por 6 votos contrários e 5 votos favoráveis. 

Requerimento 139/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre relatório contábil com gastos com folha de pagamento de servidores. Em 

única discussão e votação, foi reprovado por 6 votos contrários e 5 votos favoráveis. Após a 

votação, o Vereador Felipe Costa se manifestou aplaudindo ironicamente o fato de suas 

proposições terem sido reprovadas. Em seguida, o Vereador Felipe Costa se virou contra a Mesa 

Diretora e realizou a gravação de um vídeo selfie no seu celular. Os Vereadores presentes 

estranharam o comportamento do Vereador Felipe Costa e a Vereadora Virgínia interviu junto ao 

Presidente para que chamasse atenção do mesmo. Requerimento 140/2021, do Vereador Luiz 

Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre andamento das lotações e concurso 
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público em 2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento141/2021, da Comissão de Serviços, OM e MU, da Comissão de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

rede de esgoto na Vila dos Nascimento. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 142/2021, da Comissão de Serviços, OM e UM, solicitando a 

convocação de servidores para prestar esclarecimentos na reunião da comissão dia 25/11/2021, 

às 9h30.Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 41/2021, 

do Vereador Luiz Antônio, solicitando à 120ª CIA PM de Carandaí apoio na organização do 

trânsito próximo à Escola Municipal Sebastião Patrús de Sousa.Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Moção de Aplausos 16/2021, da Vereadora Virgínia, a ser 

encaminha a Sra. Maria Helena Cirilo. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Moção de Aplausos 17/2021, do Vereador Éder, a ser encaminhada ao Dr. Paulo 

Roberto Barbosa Diniz. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Moção de 

Aplausos 18/2021, do Vereador Valério, a ser encaminhada ao Sr. Vanderci Rosa de Lima. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. No uso do art. 245, VI, do Regimento 

Interno, o Vereador Israel falou sobre uma atividade de história feita na Escola Municipal 

Deputado Abelard Pereira. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou 

à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro 

de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos os vereadores. O Presidente declarou encerrada a reuniãoàs onze horas e dez 

minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. 

Eu, Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 19 de novembro de 2021. 
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